

Principales lugares para visitar en Corea del Sur

SEÚL

Fundada hace más de dos mil años, Seúl es hoy la capital de Corea del Sur y una de las mayores megalópolis del mundo. Centro financiero y de negocios de primer orden, es sede de numerosos conglomerados multinacionales. La región de Seúl alberga también cuatro lugares declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO: el palacio de Changdeokgung, la fortaleza de Hwaseong, el santuario de Jongmyo y las tumbas reales de la dinastía Joseon.

Palacio de Gyeongbok (UNESCO)

En coreano, Gyeongbokgung (el «Palacio de la Felicidad Resplandeciente») es un palacio real situado en el norte de Seúl. Construido en el siglo XIV, fue reconstruido en el XIX. Era el palacio principal del rey. Es el mayor de los cinco grandes palacios construidos por la dinastía Joseon (Choson). En él se encuentra el Museo del Folclore y su colección de objetos de la vida tradicional coreana. El palacio es también la cuna de la escritura coreana (hangul), inventada por el rey Sejong en 1446. En 2009, alrededor del 40% de los edificios originales del palacio seguían en pie.

La Casa Azul

El Cheongwadae o «Casa Azul» es la oficina ejecutiva y residencia oficial del Jefe de Estado, el Presidente de la República de Corea. El nombre coreano se traduce literalmente como «pabellón de azulejos azules». La Casa Azul es en realidad un complejo de edificios, construidos en gran parte en el estilo arquitectónico tradicional coreano con elementos modernos. Construida en el lugar que ocupaba el jardín real de la dinastía Joseon, la Casa Azul comprende ahora el vestíbulo principal de oficinas, la residencia presidencial, la Casa de Huéspedes del Estado, la sala de prensa Chunchugwan y los edificios de la Secretaría. Todo el complejo ocupa unos 250.000 m2.

Templo Jogyesa

Jogyesa es el templo principal de la Orden Jogye del budismo coreano desde 1936. Se fundó en 1395, en los albores de la dinastía Joseon. El templo moderno se fundó en 1910 e inicialmente se llamó «Hwanggaksa». El nombre se cambió a «Taegosa» durante el periodo de dominación japonesa, y luego a su nombre actual en 1954. Un monumento natural, un pino blanco muy viejo, se encuentra dentro del recinto del templo..

GYEONGGI

Aldea folclórica de Corea

La Aldea Folclórica de Corea es un museo viviente en la ciudad de Yongi. El objetivo de la Aldea Folclórica de Corea es presentar elementos de la vida cotidiana coreana durante los últimos días del periodo Joseon (Choson). Hay varias secciones en el parque donde se pueden ver, entre otras cosas, numerosas réplicas de casas tradicionales de distintas clases sociales (campesinos, terratenientes, yangban). El parque también cuenta con un mercado tradicional, restaurantes y talleres de metalistería y cerámica tradicionales. Hay representaciones de danzas tradicionales, habilidades ecuestres, ceremonias nupciales y actividades culturales.

Fortaleza de Hwaseong (UNESCO)

Hwaseong (el «Castillo Luminoso»), la muralla que rodea el centro de Suwon, la capital provincial de Gyeonggi-do, fue construida a finales del siglo XVIII por el rey Jeongjo de la dinastía Joseon para honrar y albergar los restos de su padre, el príncipe Sado. Éste había sido asesinado por su propio padre, el rey Yeongjo, por negarse a obedecer su orden de suicidarse. La UNESCO inscribió la fortaleza en la Lista del Patrimonio Mundial en 1997.



DONGDAEGU

Parque Nacional del Monte Gaya

El Parque Nacional del Monte Gaya ocupa una superficie de más de 80.000 km2. La cordillera de Sobaek atraviesa la zona. Los dos picos principales son Sangwangbong Peak (1.430 metros) y Chulbulbong (1.433 metros). Fue uno de los ocho paisajes más bellos para la gente durante la Dinastía Joseon. Se transformó en parque nacional oficial en 1972. Las principales atracciones son el templo de Haeinsa, las cascadas de Yongmun y el valle de Hongnyudong. Allí crecen 380 especies de plantas, así como 100 especies de aves y animales que deambulan libremente.

El templo de haeinsa

Haeinsa (Templo del Reflejo en un Mar Liso) es un templo de la Orden Jogye del budismo coreano. Es uno de los tres templos más grandes y bellos de Corea y fue fundado por dos monjes durante el reinado del rey Jang en 802. Conocido por albergar el Tripitaka Koreana (81.350 planchas de imprenta que contienen los cánones budistas), en el templo de Haeinsa se guardan 15 tesoros nacionales y unos 200 privados, y figura en la lista de la UNESCO desde 1995 por su rico patrimonio histórico.

GYEONGJU

Como capital del reino de Silla durante más de mil años, Gyeongju conserva un gran número de importantes y fascinantes patrimonios históricos. Junto con el templo de Bulguksa y la cueva de Seokguram, la zona histórica de Gyeongju ha sido designada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO.

El estanque de Anapji

Este estanque artificial forma parte del antiguo complejo palaciego de Silla (57 a.C.-935 d.C.). Se construyó por orden del rey Munmu. El estanque se encuentra en el extremo noreste del recinto del palacio Banwolseong, en el centro de Gyeongju. Tiene forma ovalada: 200 m de este a oeste y 180 m de norte a sur. Contiene tres pequeñas islas.

Observatorio de Cheomseongdae

Cheomseongdae es un observatorio astronómico situado en Gyeongju. Es el observatorio más antiguo de Asia Oriental y una de las instalaciones científicas más antiguas de la Tierra. Data del siglo VII (época del reino de Silla), cuya capital era Gyeongju. La torre está hecha de 362 piezas de granito, que algunos creen que representan los 362 días del año lunar. La torre mide 5,7 metros de ancho en la base y 9,4 metros de alto, y está rellena de tierra hasta el nivel de la ventana.

Templo de Bulguksa

Bulguksa es un templo de la orden Jogye del budismo coreano. En la actualidad alberga siete de los tesoros nacionales de Corea del Sur, entre ellos las pagodas de piedra de Dabotap y Seokgatap, el Cheongun-Gyo (Puente de la Nube Azul) y dos estatuas de Buda de bronce dorado. En 1995, Bulguksa se incluyó en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO junto con la gruta de Seokguram, a cuatro kilómetros al este. El templo se considera una obra maestra de la edad de oro del arte budista en el reino de Silla.

Parque de los Túmulos

El parque de los Túmulos comprende tres grupos de tumbas reales. Aquí se pueden visitar grandes tumbas de los antiguos reyes y la nobleza de la dinastía Silla. La mayoría de los túmulos son simples montículos de tierra en forma de cúpula. Sin embargo, algunos tienen forma de calabaza o media luna. Las tumbas excavadas revelan ataúdes de madera cubiertos de grava y rodeados de rico ajuar funerario, oro, cristal y cerámica de alta calidad. Un ejemplo famoso es la tumba del caballo celeste, que contenía una pintura mural de un caballo alado.

ANDONG

Andong, cuna del confucianismo coreano, es famosa como centro de cultura y tradiciones populares. Sus alrededores conservan muchas tradiciones y festivales ancestrales. Uno de los aspectos más famosos de estas festividades culturales es el baile de máscaras de Andong, que se celebra cada año en la última semana de septiembre durante 10 días.

La aldea folclórica de Hahoe es sin duda uno de los lugares más interesantes de esta región. Esta aldea está clasificada por la UNESCO como patrimonio de la humanidad.



BUSAN

Busan es la segunda ciudad más grande de Corea del Sur, con unos 3,6 millones de habitantes. Es el mayor puerto del país y el quinto del mundo, situado en el extremo sur de la península coreana. Apodada la capital veraniega de Corea, atrae cada año a numerosos turistas locales.

DAEGU

Esta ciudad del centro de Corea, a 80 km de la costa, es la tercera más grande del país. Combina modernidad y autenticidad, y es conocida por su aire conservador. Por eso es estupendo admirar los numerosos templos que aún se conservan. Daegu es también un lugar ideal para practicar senderismo, gracias a su proximidad a la montaña Palongsang y al templo Haeinsa.

GANGHWADO

Ganghwado, la quinta isla más grande de Corea, ha estado habitada desde la prehistoria. Hoy es un destino turístico de renombre, tras una larga historia de ataques militares. Ganghwado es conocida por sus numerosos vestigios históricos. De la Edad de Bronce datan 80 dólmenes de piedra que forman las tumbas de los antiguos gobernantes de Ganghwado.

GWANGJU

Gwangju, capital de la provincia de Jeollanam-do (sureste), es uno de los principales centros artísticos del país. La calle del Arte, el Museo Nacional y el famoso Festival anual de la Cultura Kimchi son las principales atracciones de la ciudad. La provincia y sus alrededores también cuentan con impresionantes plantaciones de té y bambú.

ISLA DE ULLEUNGDO

Situada a 120 km al este de la península coreana, esta isla volcánica de 70 km2 se eleva a 980 m de altura y ofrece un paisaje ideal para el senderismo. Además del senderismo, también se puede pescar y practicar deportes acuáticos. Sin embargo, el acceso sigue siendo muy difícil.

JEJU DO

La isla de Jeju es volcánica y está dominada por el monte Halla: un volcán de 1950 metros de altura que es también la montaña más alta del país. La isla fue creada en su totalidad por erupciones volcánicas hace unos 2 millones de años. Por ello, su suelo se compone principalmente de basalto y lava. Jeju disfruta de un clima subtropical húmedo, más cálido que el resto de Corea, con cuatro estaciones bien diferenciadas. Los inviernos son fríos y secos, mientras que los veranos son calurosos, húmedos y a veces lluviosos.

Debido al relativo aislamiento de la isla, sus habitantes han desarrollado una cultura y una lengua distintas de las de Corea continental. Jeju conserva miles de leyendas locales.

JEOLLANAM DO

BOSEONG

La plantación turística Daehan Dawon se encuentra en Boseong y está especializada en la producción de té verde de los valles montañosos. La carretera que conduce a la plantación es magnífica, plagada de cedros de 20 metros de altura: una de las más bellas de Corea.

PARQUE NACIONAL DE GAYA

El Parque Nacional del Monte Gaya cubre un área de más de 80.000 km2, atravesada por la cordillera Sobaek, cuyos dos picos principales son Sangwangbong Peak (1.430 m) y Chulbulbong (1.433 m). Transformado en parque nacional en 1972, se considera desde hace tiempo uno de los ocho paisajes más bellos de la Dinastía Joseon. Además de sus muchas atracciones, como el templo de Haeinsa, las cascadas de Yongmun y el valle de Hongnyudong, el parque es una auténtica puerta de entrada a la naturaleza salvaje.

SEORAKSAN

Seoraksan es la montaña más alta del macizo de Taebaek. El parque nacional atrae a muchos turistas locales e internacionales durante todo el año, siendo el otoño la mejor estación. Los colores otoñales de la región se consideran de los más bellos de Corea. El bosque rojo y amarillo está salpicado de rocas y pequeñas montañas de las que surgen arroyos. La región que rodea la montaña está clasificada como Reserva de la Biosfera por la UNESCO.



SONGNISAN

Esta cadena montañosa, declarada Parque Nacional, ocupa una superficie total de 230 km2. Lugar ideal para el senderismo, su punto más alto, Cheonhwangbong, se encuentra a 1.000 m de altitud. Una serie de paseos le permitirán admirar los numerosos y pintorescos acantilados y el magnífico templo de Beopjusa.